



Pièces 2 Pièces

Superficie 44 m²

Référence C-2645

Prix 315 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)



Nice - place garibaldi - coulé verteappartement traversant 2/3 pièces climatisé de 45 m² carrez (54 m² au sol), atypique et plein de charme, il profite d'une exposition ouest et d'une vue sur l'extension de la coulé verte. Au 5ème étage avec ascenseur d'une copropriété très bien entretenue, il se compose d'une entré avec rangements, une pièce de vie de 21 m² avec cuisine américaine, une chambre/bureau avec son espace salle de bain, une chambre (1m70 de hauteur sous plafond) et un wc séparé. Parfait pour un pied à terre ou investissement locatif

Nice - place garibaldi - coulé verteatypical, charming 1/2 bedroom air-conditioned apartment of 45 sq. M. Carrez (54 sq. M. Floor area), facing west and overlooking the coulé verte extension. On the 5th floor with elevator of a well-maintained condominium, it comprises an entrance hall with storage space, a 21 sq. M. Living room with open-plan kitchen, a bedroom/office with its own bathroom, a bedroom (1.70 M high ceilings) and a separate toilet. Perfect for a pied-à-terre or rental investment!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





